

→ LESERBRIEFE

Beunruhigt

Horremer Straße

Sie schreiben im oben genannten Artikel: „Inzwischen hat sich die Lage im Ort in jeglicher Hinsicht beruhigt,“.

Dem kann ich aber so gar nicht zustimmen. Beruhigt hat sich die Lage nur insofern, als dass wir Anwohner der Horremer Straße zur Zeit nicht an die Öffentlichkeit treten, da wir Politik und Verwaltung zunächst die Gelegenheit geben wollen, ihre Versprechungen in die Tat umzusetzen. Wir sind erfreut, dass dies nun endlich geschehen soll.

Was die derzeitige Verkehrsbelastung durch Einkaufs- und Durchgangsverkehr und den damit verbundenen Verkehrslärm, besonders durch die immer noch viel zu vielen Schnellfahrer, betrifft, ist die Lage alles andere als „beruhigt“!

Zudem sind wir „beunruhigt“, da wir fürchten, dass durch immer weitere Geschäftsansiedlungen auch nach dem Umbau die Verkehrsbelastung für uns eher steigen als sinken wird.

**Christel Bielig
Am Kaulacker 20
Allerheiligen**